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中野市国民健康保険事業の運営に関する協議会 会議録（要約） 

 

日 時 令和７年２月 20 日（木） 13：30～14：15 

会 場 中野市役所４階 会議室 41、42 

出席者 

【委員】 

酒井委員、浜中委員、宮澤委員、池田委員、北村委員、飯田委員、畔上委員、夏目委

員、矢野委員、髙野委員、出川委員、桑原委員、増田委員、品田委員 

 

【市（事務局）】 

くらしと文化部長、市民課長、国保年金係長、国保年金係員、健康づくり課健康管理

係員 

 

欠席者 

【委員】 

熊木委員 

 

次第 

１ 開会 

２ あいさつ 

３ 協議事項 

(1)  国民健康保険事業納付金及び国民健康保険税率について 

(2)  令和７年度中野市国民健康保険事業特別会計歳入歳出予算(案)について 

(3)  令和７年度国民健康保険事業計画(案)について 

４ その他 

５ 閉会 

 

資料 

資料１ 国民健康保険事業納付金及び国民健康保険税率について 

資料２ 令和７年度中野市国民健康保険事業特別会計歳入歳出予算(案)について 

資料３ 令和７年度国民健康保険事業計画(案)について 
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１ 開会 

（市民課長） 

 

２ あいさつ 

  （くらしと文化部長）（会長） 

 

３ 協議事項 

(1) 国民健康保険事業納付金及び国民健康保険税率について 

【事務局】 

 （資料を説明） 

【委員】 

     ４ページ、５国民健康保険税の年税額の試算について、Ａのモデルケースについてです

が、夫婦 2 人で子どもが 2 人いて、所得が 276 万円の世帯ということで、今回の増額は

厳しいのかなと感じます。昨年も増になっていて今年もまた増額になっていますので、

上がらざるを得ない状況だとは思いますが、負担が大きくならないように配慮してもら

えたらと思います。要望です。 

(2)  令和７年度中野市国民健康保険事業特別会計歳入歳出予算(案)について 

【事務局】 

    （資料を説明） 

   【委員】 

    特になし 

 （3）令和 7年度中野市国民健康保険事業計画(案)について 

    【事務局】 

     （資料を説明） 

    【委員】 

     特になし 

 ○全体を通して質問等 

   【委員】 

    ６ページの保健事業費で、人間ドックの助成については年に 1回だと思いますが、人間

ドックとがんドックを合わせて実施できますか。 

    がんドックを受けている人数はどれくらいですか。 

    がんドックにはいくつか種類があると思いますが、すべて対象になりますか。 

   【事務局】 

     人間ドックとがんドックの助成は、年間でどちらか 1 回となります。 

がんドック助成事業の対象は、PET／CT 検査による長野 PET 画像センターでやっている

ものになります。その他、一部医療機関では、脳ドック、肺ドックのオプション検査の助

成も対象です。 

がんドックを受診されている人数は、令和５年度の実績で 13 人です。 
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       【委員】 

      マイナ保険証について、登録数と利用率を教えてください。 

    【事務局】 

     マイナ保険証についてですが、令和６年 12 月現在になりますが、国保加入者数は 9,182

人、マイナ保険証登録数は 5,984 人ですので、登録率は 65％、利用率は 29.99％となって

います。 

 

４ その他 

【事務局】 

 なし 

 

５ 閉会 

 

                              終了  14 時 15 分 

 

 

  


